

Fecha 18.04.2009	Sección Ciudad	Página 2pp-15
---------------------	-------------------	------------------

Obras. Hoy concluirán los trabajos de reparación del Emisor Central, por lo que el próximo lunes comenzará a funcionar.

MANTENIMIENTO

Comenzará a funcionar Emisor Central a partir del lunes

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

■ Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), informó que este sábado concluirán los trabajos de reparación del Emisor Central, por lo que estimó que el próximo lunes comience a funcionar.

Entrevistado luego del evento donde se puso en marcha el programa "Red de Protección Social", el funcionario comentó que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) solicitó la salida del personal debido a que existe una demanda de líquido en la zona agrícola de El Salto, donde está ubicada la desembocadura del Emisor Central.

"Prácticamente ya estamos fuera, la idea es que el sábado todo mundo esté fuera y que el lunes inicie la operación del sistema de drenaje profundo".

— ¿Con estas reparaciones en qué condiciones queda el Emisor Central? —se le preguntó.

— Fueron dos etapas, en la primera se reparó la parte del pantalón, donde el choque de las aguas del interceptor central y oriente, ese tramo se reparó y quedó muy

bien y nos garantizó que el tramo más dañado estuviera en condiciones de seguridad estructural. En la segunda etapa se trabajó en los interceptores y en las lumbreras del Emisor Central, entonces estamos ganando terreno en términos de que las partes más dañadas ya fueron reparadas, respondió.

Sin embargo, el titular del SACM dijo que "todavía falta camino por andar", ya que sigue pendiente la rehabilitación del sistema de interceptores, así como dar mantenimiento a las paredes, ello con el fin de darle mayor fluidez.

Más adelante, aseveró que es poco probable que se registren daños en la red del sistema de drenaje superficial, toda vez que existe una probabilidad del 62 por ciento de que se presente una lluvia intensa que pueda rebasar la capacidad de desalojo.

Tras señalar que el valle de México requiere del Emisor Oriente ante el aumento considerable de la población, Aguirre Díaz señaló que los trabajos en el Emisor Central continuarán en las siguientes temporadas de estiaje para reparar los tramos dañados.

